

Recibe serie Juego de Tronos Premio BAFTA especial en Reino Unido



Por Saily Pérez Gordillo.

La Habana, 23 abr (RHC) Los productores de la serie Juego de Tronos recibieron el premio BAFTA especial, concedido por la Academia Británica de las Artes Cinematográficas y de la Televisión, informó este lunes el sitio oficial de la entidad.

Jane Lush, presidenta de la academia y encargada de presentar el premio, explicó que el galardón reconoce el arte detrás de la realización de la serie y su contribución a revolucionar los límites dentro de las diversas artesanías involucradas.

La inglesa Hannah Murray y el británico John Bradley, quienes interpretan a Gilly y Samwell Tarly en la aventura medieval, recibieron el reconocimiento en nombre de David Benioff y DB Weiss, productores ejecutivos de la serie que no pudieron estar presentes en la ceremonia.

A través de un mensaje multimedia, los creadores de Juego de Tronos dijeron que detrás de la serie está la artesanía, componente esencial para la creación de los disfraces, accesorios, escenografías y maquillaje. Todos diseñados en coherencia con la historia.

Además, agradecieron la confianza puesta en el equipo técnico y el empeño de todos los involucrados en el resultado final de la saga, que comenzó un nuevo ciclo de rodaje de la octava temporada en el conjunto arqueológico de Itálica, en Santiponce (Sevilla).

(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/160552-recibe-serie-juego-de-tronos-premio-bafta-especial-en-reino-unido>



Radio Habana Cuba